

[Video] Papudo se adjudica drone de televigilancia para reforzar seguridad comunal

Con una ceremonia en el monumento Los Héroes, la comuna de Papudo realizó el lanzamiento del proyecto de “Aeronave no Tripulada de Televigilancia Drone”, el que permitirá apoyar las labores de seguridad y patrullajes en la comuna. La actividad fue encabezada por la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme y la coordinadora regional de Seguridad Pública, Alejandra Romero quienes junto a autoridades provinciales y comunales presentaron a la comunidad el Drone, además de entregar las licencias certificadas a los cuatro funcionarios municipales autorizados para operar dicho instrumento.

El proyecto fue postulado por la Dirección de Seguridad Pública del Municipio a la subsecretaría de Prevención del delito, adjudicándose a través del Fondo de Seguridad Pública una inversión de \$39.439.495 para la adquisición de este drone de última generación. Iniciativa que permitirá apoyar los patrullajes comunales, realizar patrullajes aéreos en sectores vulnerables, apoyar las labores de las policías en lo que respecta a la prevención de delitos e incivilidades, y aportar en emergencias, sobre todo en temporada estival, apoyando a inspectores municipales y salvavidas.

Anuncio Patrocinado

[Video] Papudo se adjudica drone de televigilancia para reforzar seguridad comunal



Al respecto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que "Estamos muy contentos y damos inicio al patrullaje preventivo con este nuevo elemento que es el drone, aeronave no tripulada, que viene a prestar colaboración a todo el trabajo de seguridad pública que desarrollamos en la comuna. Sabemos que todas las instancias, todos los elementos que nos permitan hacer prevención en las calles, nos van a permitir que nuestros vecinos estén más tranquilos y más seguros. Sabemos que nada es suficiente para la sensación de inseguridad que se vive hoy día a nivel país, pero nosotros en Papudo aun somos un pueblo tranquilo, donde queremos ganarle a la delincuencia, sabemos que tenemos una tremenda y difícil tarea, pero sabemos que, con estos elementos, con el patrullaje preventivo que realizamos,

con el apoyo de la Policía de Investigaciones, con el apoyo de carabineros podemos enfrentar esta dura realidad que está viviendo nuestro país hoy en día”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la coordinadora regional de seguridad pública, Alejandra Romero agregó que “Los fondos nacionales de seguridad pública, son fondos concursables a los que pueden postular las municipalidades, las organizaciones de la sociedad civil, ONG y otros, así que en estas materias nosotros estamos super contentos que la Municipalidad de Papudo haya hecho uso de estas iniciativas, y haya podido lograr aumentar sus capacidades en temas de seguridad pública y de emergencias, que sin duda van a contribuir en la mejora de la calidad de vida de los vecinos y vecinas”.

Cabe destacar que, la aeronave de vigilancia puede ser utilizado en la lucha contra incendios, búsqueda y rescate, seguridad pública, inspección de líneas de alta tensión, inspección en gasoductos, oleoductos, pozos petroleros, etc. Además, será operado por funcionarios capacitados y certificados por la Dirección General de Aeronáutica Civil.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/07/papudo.mp4>

[Video] Papudo se adjudica drone de televigilancia para reforzar seguridad comunal

y tú, ¿qué opinas?